

8/6 短冊に願いを込め 元気に盆踊り

妹背牛保育所で七夕まつりが行われました。笹に見立てた木に願い事を書いた短冊をくくり付け、それを囲うようにみんなで盆踊りをします。日中降っていた雨はちょうど始まるころにやみ、気温も高くない絶好の盆踊り日和となりました。浴衣や甚平を着た子どもたちは元気いっぱい踊った後、父母の会が用意した縁日を楽しみました。



7/18 自分で収穫した 野菜で料理

妹背牛診療所駐車場横に「すみっこファーム」という畑ができました。野菜を育てて収穫しみんなで料理をする交流事業が行われます。種まきは新型コロナウイルス感染症の影響で教育委員会、社協職員などで行われましたが、この日は子どもたちで収穫することができました。収穫した野菜は大根、バジル、トマト、チンゲン菜水菜。これらの野菜を材料に美味しいピザを作りました。



1歳になりました

渡会 ^{そうた} 奏太 ^{くん}



令和元年 8月 13日 生まれ

お父さんの作ったお米が大好き！
いっぱい食べておっきくなるぞー！

パパとママ
渡会 慎一郎さん
真紀さん

武田 ^{こうめい} 鋼明 ^{くん}



令和元年 8月 16日 生まれ

毎日お姉ちゃんとケンカして泣かされてもこいすは立ち向かっていくよー！

パパとママ
武田 晃幸さん
育美さん

7/19 山頂めざし歩む 2020mの道のり



妹背牛町山岳連盟、教育委員会共催による町民登山が行われました。今回登った山は2020年にちなみ、標高2020mの緑岳。大雪山火山群にある山です。ストレッチを行った後2班に分かれて登山開始。山中の自然を楽しみながら足を進めていきました。頂上付近は急な岩場になっていてつらい道のりでしたが、なんとか参加者11名全員が怪我なく登頂。山頂からの素晴らしい景色を堪能しました。